L'écrivaine camerounaise installée en France Marie Lissouck ne croit plus en idéologie porté par Maurice Kamto.

La native d'Eséka au Cameroun, pense que le combat noble mené par le leader du MRC a très vite été détourné par une meute d'ultra radicaux qui se réclamèrent partisans de Maurice Kamto. « Ce qui a tué la révolution c'est que certains radicaux à l'esprit étriqué ont cru qu'un leader appartient à une ethnie et qu'un autre tissu allait remplacer notre drapeau », regrette l'auteur la biographie de Mamadou Mota en 2021.

L'écrivaine redoute que le combat pour le changement prôné par Maurice Kamto, ne soit aujourd'hui assimilé au tribalisme assassin que connaît le Cameroun. « Alors, pour ne plus être insultée et succomber comme Christian (Penda Ekoka Ndlr), j'ai bloqué des milliers. Ainsi, j'ai coupé les chaînes invisibles. Et je me remets petit à petit car la haine broie et tue », affirme-t-elle.

«Le sang des alliés d'hier. Aujourd'hui insultés, pitiés, humiliés déshonorés jusqu'à la mort pourquoi ? Parce qu'on a compris le jeu de dupe et bien compris et refusés de cautionner en ne disant pas Amen à tout Alors, il faut traîner dans la boue ce qu'hier, vous faisiez semblant d'aduler ? Moi, Marie Lissouck je ne serai pas votre faire-valoir. Jamais », conclut Marie Lissouck